



Bundesministerium  
des Innern

POSTANSCHRIFT Bundesministerium des Innern, 11014 Berlin

Herrn  
Dr. André Hahn, MdB  
11011 Berlin

HAUSANSCHRIFT Alt-Moabit 140, 10557 Berlin

POSTANSCHRIFT 11014 Berlin

TEL +49 (0)30 18 681-11117

FAX +49 (0)30 18 681-11019

INTERNET [www.bmi.bund.de](http://www.bmi.bund.de)

DATUM 15. Februar 2017

BETREFF **Ihre Fragen 29 und 30 für die Fragestunde des Deutschen Bundestages am  
15. Februar 2017**

Sehr geehrter Herr Abgeordneter,

auf die von Ihnen gestellten Fragen übersende ich die beigefügten Antworten.

Mit freundlichen Grüßen  
in Vertretung



Dr. Günter Krings

ZUSTELL- UND LIEFERANSCHRIFT Alt-Moabit 140, 10557 Berlin

VERKEHRSANBINDUNG S-Bahnhof Berlin Hauptbahnhof

Bushaltestelle Berlin Hauptbahnhof

**Fragestunde im Deutschen Bundestag am 15. Februar 2017**  
**Frage 29 des Abgeordneten Dr. André Hahn**

---

Frage:

*Zahlen die Mitglieder der Bundesregierung, die dem Kuratorium der Deutschen Sporthilfe angehören (Dr. Angela Merkel, Dr. Thomas de Maizière, Dr. Ursula von der Leyen und Dr. Wolfgang Schäuble) ihre jährliche Spende in Höhe von 7.500 Euro privat oder wird dieser Beitrag aus Mitteln des Bundeshaushaltes getragen?*

Antwort:

Es werden in diesem Zusammenhang keine Beiträge aus Mitteln des Bundeshaushaltes getragen.

**Fragestunde im Deutschen Bundestag am 15. Februar 2017**  
**Frage 30 des Abgeordneten Dr. André Hahn**

---

Frage:

*Worin bestehen nach Kenntnis der Bundesregierung die Unterschiede zwischen dem seit dem 1. Januar 2017 geltenden neuen Förderkonzept "Leistung. Fairplay. Miteinander." der Stiftung Deutsche Sporthilfe gegenüber dem vorherigen Förderkonzept, und in welcher Weise war die Bundesregierung an der Ausarbeitung und Entscheidung über dieses neue Förderkonzept beteiligt?*

Antwort:

Im neuen Förderkonzept „Leistung. Fairplay. Miteinander.“ liegt der Fokus in der Förderung der potentialreichsten Talente sowie einer besonderen Unterstützung der leistungsstärksten Athleten, so dass diese Leistungssport in der Weltspitze betreiben können. Es erfolgt eine bedarfsorientierte Unterstützung, die zielgerichtet und zum richtigen Zeitpunkt unterstützen soll. Wesentlich ist auch die Förderung über das Karriereende hinaus mit der Perspektive eines potentialgerechten Einstiegs in den Beruf.

Das Förderkonzept wurde 2016 vom Gutachterausschuss der Stiftung Deutsche Sporthilfe (DSH) verabschiedet; in diesem Gremium hat ein Mitarbeiter des Bundesministeriums des Innern Gast-Status. Der Vorstand der DSH hat es in Kraft gesetzt; der Aufsichtsrat der DSH wurde hiervon in Kenntnis gesetzt. Der Bundesminister des Innern ist Mitglied im Aufsichtsrat der DSH.